

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an [Christian Benedict Michaelis ?].

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 16.05.1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-17752

H. Coll.

(14) 1410

Leinuit überfunde des yestern mi-
gabens Hans Desiff's diarium. Vun
Lufe yorn desß die 12^{te} continuation des
Lanichs kint glais dan mittwochen fünf
zu danen engabung worden. Vun
es ist ein soß groß wachung, vllant.
selben demnach. So vunen dan ob con-
nexionem historia nuni yuntz kütz
prefation zu machen. Vun folgats Hn.
Fr. Zeyaub. brief zu miß; dan
H. M. Grundloos brief zu miß; dan
H. diars diarium, mutatis quoad personata
mutandis et omisßis emittendis. In nomi-
nibus propriis einß sust in der orthogra-
hie mößte wol merckes zu wachung
sugn, so demnach mit vllam flaisß einß
suffen; nünige woch einß zu expliciren,
so miß vlla wachung nitthoy, ungleiß

französisch u. auch händisch z. z. um
schreiben wird. Vom selbigen H. Zingoul.
Brief von H. Prof. Langan, welcher
auch wieder nobilität und ein gutal
Velt sein wird. Auch sende mit
Langan von der fr. Kaiserin beifügen
von ihm fr. Mutter u. Brüder. Velt
auch noch darauf zu setzen, sein
z. z. die hiesige Beschreibung von Ma-
draz, so hätte ab sich die dem chiaro mi-
schreibt werden. findet sich eine
besondere disposition dieser 12^{ten} Continuation
so ist nicht wenig lieb; wolta ab noch
nach sehen wann zum Druck zu bringen
wird. Inbezug offeriren auch
ein exemplar von meinem Monitis
pastoralibus in usum d. Missionar.
nach geschickt, wie nöthig sein wird.
Vall. At Francke.

Den 16^{ten} Mai. 1717.